

SUMARIO

- DISCIPLINA FINANCIERA: LA COMISION EUROPEA REDUCE LOS PAGOS DIRECTOS EN UN 4% SUPLEMENTARIO.
- EL FEGA PUBLICA EL PROCEDIMIENTO PARA APLICAR LOS
- RECORTES EN AYUDAS AL CAMPO 2013. AZUCARERA CIERRA LA CAMPAÑA CON "EXCELENTES RESULTADOS" QUE SUPERAN 11% CUOTA
- SE INICIA LA CONTRATACIÓN DE REMOLACHA EN LA ZONA **SUR: TRES MODALIDADES PARA ELEGIR**
- ACOR INICIARÁ EL 22 DE OCTUBRE LA RECEPCIÓN DE REMOLACHA EN OLMEDO (VALLADOLID)
 CAMPAÑA "POTENTE Y CONCENTRADA" EN
- LA RIOJA APOYA CON 1 MILLÓN DE EUROS LAS EXPLOTACIONES EN ZONAS DE MONTAÑA, PRACTICAS COMPATIBLES CON EL MEDIOAMBIENTE Y AL CULTIVO DE **REMOLACHA**
- EL MAGRAMA CORRIGE LOS DATOS DE LA COMISION EUROPEA DE PRODUCCION DE AZUCAR EN ESPAÑA
- RECONSTRUCCIÓN DE LA INDUSTRIA AZUCARERA EN **IRLANDA**
- SUPERAVIT MUNDIAL DE AZÚCAR POR CUARTO AÑO CONSECUTIVO
- LAS LLUVIAS DESACELERAN MOLIENDA DE CAÑA DE **BRASIL EN SEGUNDA MITAD DE SEPTIEMBRE**
- MÉXICO ES EL CUARTO EXPORTADOR MUNDIAL DE **AZÚCAR**

ASAJA Agustin de Bethencourt, 17 2ºA **28003 MADRID** Tel: 91 5336764 www.asaja.com

DISCIPLINA FINANCIERA: LA COMISION EUROPEA REDUCE LOS PAGOS DIRECTOS EN UN 4% SUPLEMENTARIO.



El Diario Oficial de la UE (DOUE) ha publicado esta semana la reducción, con carácter cautelar, de los pagos directos correspondientes al año 2013, que corren a cargo de los nuevos presupuesto 2014-2020, y que, por primera vez desde la aprobación del reglamento que fija los pagos directos 73/2009, recurre al mecanismo llamado de "disciplina financiera" para ajustar los desvíos en las

previsiones anuales de gastos agrícolas respecto a las fichas financieras anuales.

No es una novedad, ya que en marzo se comunico que se haría necesario recurrir a este mecanismo, ya que el acuerdo de Jefes de Estado de la UE sobre el Marco Financiero Plurianual 2014-2020 establece recortes presupuestarios superiores a las propuestas del comisario Lewandosky.

En un primer momento se hablaba de un 5% de recorte suplementario de los pagos (recodamos que la modulación del 10% sigue vigente hasta que entre la nueva PAC en vigor para los Pagos Directos, esto es en 2015), para todos los beneficiarios de más de 5.000€.

Las negociaciones posteriores para realizar correcciones y propuestas entre Consejo y Parlamento no han prosperado, por lo que la Comisión ha publicado sus medidas cautelares, que pueden ser corregidas si antes del 1 de diciembre el Consejo adopta una decisión. En esta nueva publicación de la Comisión el montante de

Es la primera vez que la Comisión Europea activa este mecanismo de disciplina financiera

reducción de los importes se establece en poco más del 4% y se amplía el ámbito de afectados que serán los beneficiarios de más de 2.000 €.

En ASAJA ya hemos rechazado esta medida que viene a erosionar aun más la ya maltrecha situación económica de los agricultores y ganaderos que, de no poner remedio, deberán afrontar un recorte del 4% añadido al 10% de modulación y que podría incluso incrementarse si a nivel nacional los gastos superan el sobre nacional adjudicado.

EL FEGA PUBLICA EL PROCEDIMIENTO PARA APLICAR LOS RECORTES EN AYUDAS AL CAMPO 2013.



Efeagro. La circular del FEGA pretende que, en aplicación de las normas comunitarias, los importes netos totales de los pagos directos que pueden concederse en un Estado miembro a lo largo de un año natural no rebasen los límites máximos establecidos en el Reglamento.

El FEGA establecerá por tanto un procedimiento de comunicaciones con las comunidades autónomas y verificará el cumplimiento de los límites, al tiempo que trasladará "los coeficientes reductores" que se aplicarán en caso de superación de los mismos. En su caso, comunicará los importes unitarios definitivos para realizar determinados pagos directos.

Según recogen los anexos, los límites presupuestarios para el pago único (pagos desacoplados) para España serán de 4.914 millones.

Por otro lado, y dado que la superación de los límites conllevará la aplicación de coeficientes reductores de los pagos directos a efectuar, el FEGA establecerá, en base a los artículos 78 y 79 del Reglamento CE 1122/2009 la secuencia de las reducciones que se aplicarán a los pagos directos, añade en la misma circular.

Sobre otros capítulos, el techo para la ayuda específica del cultivo del algodón se quedará en 67,30 millones

de euros; en 24 millones la ayuda a los productores de remolacha; en 261,15 millones la prima por vaca nodriza y en 26 millones la prima complementaria a la citada especie, según las tablas que difunde el FEGA.

En cuanto a las ayudas específicas, los techos de algunas de las principales partidas por su cuantía, quedan en 9,6 millones para calidad de la remolacha; 5,88 millones para calidad del tabaco; 3,95 millones para calidad de leche y lácteos de vaca; 26,50 millones para desventajas específicas de ganaderos del ovino; 53,40 millones para ese mismo capítulo, pero en el sector de vacuno lácteo.

Por su parte, 47,96 millones es el límite para compensar desventajas específicas de ganaderos

de vacas nodrizas, 14 millones para agroambientales en frutos de cáscara, 13,43 millones para el programa de calidad del algodón o 6,8 millones para mejora de la calidad de las producciones de ovino y caprino.

En cuanto a las superficies nacionales máximas con derecho a ayuda, figuran 48.000 ha para aspirar a "la específica" del algodón; 568.200 ha para la ayuda nacional a los frutos de cáscara; 833.333 ha para rotaciones de cultivo y 10.000 ha para calidad de legumbres.



AZUCARERA CIERRA LA CAMPAÑA CON "EXCELENTES RESULTADOS" QUE SUPERAN 11% CUOTA

Madrid, 8 oct (EFEAGRO).- Azucarera cerró el pasado 30 de septiembre con "excelentes resultados" su campaña 2012/13, en la que la producción azucarera ha ascendido a 404.945 toneladas que, junto a 15.250 toneladas de reporte de la temporada 2011/12, supera en un 11 % la cuota de azúcar que tiene asignada (378.480 toneladas).



En un comunicado, fuentes de esta compañía, ahora filial del grupo AB Sugar, han detallado que el exceso de cuota ha tenido como destinos la exportación fuera de la Unión Europea y el reporte a la campaña 2013/14.

La producción en la zona Norte ha ascendido a 2.095.936 toneladas de remolacha, con un 18,06 % de polarización media que han dado lugar a 355.084 t de azúcar; en la zona Sur, donde la campaña finalizó el pasado 4 de agosto, Azucarera transformó 316.164 t de remolacha, con una riqueza del 17,57 % para obtener 49.861 t de azúcar.

Han avanzado que, de cara a la próxima temporada, en la zona norte de España, donde operan tanto Azucarera como la firma vallisoletana Acor, ya se han sembrado 26.700 hectáreas de remolacha, una cantidad a la que hay que sumar otras 8.000 hectáreas en la zona sur.



"Con estas cifras, la compañía estima que completará la cuota de azúcar que tiene asignada", han apuntado desde Azucarera, que recibe remolacha de cerca de 4.800 agricultores de Castilla y León, Andalucía, País Vasco, La Rioja y Navarra.

En la actualidad, la empresa cuenta con cinco plantas en Castilla y León repartidas por Zamora (Benavente y Toro), León (La Bañeza), Valladolid (Peñafiel) y Burgos (Miranda de Ebro), y otra en Andalucía, en la localidad gaditana de Jerez de la Frontera.

De ellas, en esta última campaña sólo han recibido remolacha las de Toro (961.862 t, con una riqueza del 18,31 %), La Bañeza (630.638 t, con una riqueza del 17,89 %), Miranda (503.436 t, con una riqueza del 17,78 %) y Jerez (316.164 toneladas, con una riqueza del 17,57 % y un descuento medio del 9,02 %).

Las mismas fuentes han resaltado que "el rendimiento medio de esta campaña en la zona sur es el segundo mejor dato histórico que se ha dado en Andalucía"

SE INICIA LA CONTRATACIÓN DE REMOLACHA EN LA ZONA SUR: TRES MODALIDADES PARA ELEGIR

En la Zona Sur están comenzando las siembras y la contratación de remolacha. Las lluvias de los últimos días han aportado la humedad necesaria al terreno para completar las labores de preparación del suelo y se espera que se generalicen las siembras en las próximas semanas.

Las condiciones de contratación de este año incorporan, como novedad, la oferta de tres alternativas entre las que el agricultor podrá elegir. Podrá contratar a un precio cerrado de 46 €/tn (incluidas ayudas), o elegir un precio algo más bajo (de 39,5 €/tn en el que estaría incluido

la compensación de pulpa y las ayudas oficiales) corriendo la fábrica con el gasto de la semilla y la labor de arranque.

Una tercera opción sería optar porque una parte del precio sea un fijo de 39,5 €/tn y la otra sea una cantidad variable según su rendimiento final y la modalidad del cultivo (secano o regadío). Como viene siendo costumbre, el agricultor puede elegir también entre que el transporte sea realizado por la fábrica o acogerse a la compensación de portes que establece el Acuerdo Marco Interprofesional.



Esta flexibilidad en el modo de contratar fue aprobada en una Mesa Zonal a final de Julio y está suponiendo un estímulo interesante para la siembra que se espera que se incremente sustancialmente respecto al año pasado. A ello contribuirá también la expectativa de bajos

precios en otros cultivos alternativos, y en especial del maíz. Según fuentes de Azucarera hay disponibilidad de remolacha de pleno precio para contratar, ya que la pasada campaña no se cubrieron los derechos, y es un buen momento para unirse al sector remolachero.

ACOR INICIARÁ EL 22 DE OCTUBRE LA RECEPCIÓN DE REMOLACHA EN OLMEDO (VALLADOLID) EN UNA CAMPAÑA "POTENTE Y CONCENTRADA"

La Sociedad Cooperativa General Agropecuaria Acor iniciará el próximo 22 de octubre, martes, la recepción de remolacha en su planta de la localidad vallisoletana de Olmedo.



La Sociedad Cooperativa General Agropecuaria Acor iniciará el próximo 22 de octubre, martes, la recepción de remolacha en su planta de la localidad vallisoletana de Olmedo.

De este modo, la cooperativa vallisoletana dará comienzo a la campaña de recepción de remolacha 2013-2014 trece días después del inicio de la campaña anterior, que arrancó el 9 de octubre. En este caso, la demora de la recepción de raíz se debe a las lluvias del pasado mes de septiembre, lo que ha aconsejado retrasar "todo lo que se pueda" la recogida del producto en el campo.

En concreto y según ha confirmado a Europa Press el director del Servicio Agronómico y de Cultivos de Acor, Esteban Sanz, la pretensión de la sociedad cooperativa es compaginar la parte agrícola con la fabril para no prolongar la campaña más allá de las fechas navideñas. Acor pretende llevar a cabo una recepción de remolacha "muy concentrada, potente y corta" en un periodo aproximado de entre 60 y 70 días.

La previsión actual de Acor pasa por superar ligeramente las 835.000 toneladas de remolacha contratadas, "igual un poquito más", una "incógnita" en estos momentos, si bien los responsables de la cooperativa vallisoletana creen que se quedarán lejos de las 950.000 toneladas recibidas en la campaña anterior. Para esta campaña se han sembrado entre 8.600 y 8.700 hectáreas de remolacha.

LA RIOJA APOYA CON 1 MILLÓN DE EUROS LAS EXPLOTACIONES EN ZONAS DE MONTAÑA, PRACTICAS COMPATIBLES CON EL MEDIOAMBIENTE Y AL CULTIVO DE REMOLACHA

Logroño, 4 oct (EFEAGRO).- El Consejo de Gobierno de La Rioja ha acordado hoy apoyar con un millón de euros a las explotaciones en zonas de montaña, a los agricultores comprometidos con el medio ambiente y a los productores de remolacha, ha afirmado su portavoz, Emilio del Río.

Del Río, en una rueda informativa, ha detallado que ese importe de dedicará a la convocatoria de ayudas para compensar los gastos adicionales que tienen los titulares de



Gobierno de La Rioja explotaciones situadas en zonas de montaña, fomentar en la agricultura y la ganadería el empleo de métodos de producción compatibles con el medio ambiente y apoyar la producción de la remolacha azucarera en La Rioja.

Ha explicado que el objetivo de estas tres líneas de ayuda pretende contribuir a la mejora de la competitividad del sector agrario y ganadero en La Rioja. Tanto las ayudas para compensar la menor producción en zonas de montaña e incentivar el asentamiento de población en los núcleos rurales, que el año pasado fueron 368, como las ayudas agroambientales cuentan con financiación del Fondo Europeo Agrícola de Desarrollo Rural (Feader) y se incluyen en el Programa de Desarrollo Rural de La Rioja 2007-2013.



Las ayudas dirigidas a los productores de remolacha azucarera, de las que se otorgaron 160 en 2012, cuenta con financiación exclusiva de la Comunidad Autónoma de La Rioja con el objetivo de apoyar este cultivo en la región.

EL MAGRAMA CORRIGE LOS DATOS DE LA COMISION EUROPEA DE PRODUCCION DE AZUCAR EN ESPAÑA

El MAGRAMA ha reaccionado por escrito a la publicación de la Comisión de los datos de producción de azúcar en la UE solicitando que se actualicen dichos datos, tal y como se ha venido solicitando en los últimos Comités de Gestión desde la delegación española, según informa Agroeuropa.

En el escrito del MAGRAMA se puntualiza que en los datos publicados no se han tenido en cuenta ni las 49.859'654 toneladas de la campaña del Sur, ni la molturación realizada en abril-junio en la zona norte (58.201'626 Tn). Los datos de las últimas campañas se reflejan en el siguiente cuadro, facilitado por Agroeuropa.

CAMPAÑA COMERCIALIZACION	Producción Fresca		Fraslado a la campaña Producción l siguiente total		De las	e las que	
		De campaña anterior	A la siguiente campaña		Cuota	Fuera de cuota	
2010/11	527.496.99	12.103.72	8.853.39	530.747.32	498.480.20	32.267.12	
2011/12	612.812.90	8.853.31	23.734.70	59.7931.51	498.480.20	9.9451.31	
2012/13	531.845.28	23.734.70	34.529.58	521.050.40	498.480.20	2.2570.20	
Fuente: Información de	uente: Información de las empresas. Rgto 952/2006						

RECONSTRUCCIÓN DE LA INDUSTRIA AZUCARERA EN IRLANDA

Según informa el Boletín quincenal de Noticias del Exterior del Ministerio, Irlanda está preparándose para la restauración de la desaparecida industria azucarera del país tras la reforma de 2005 y que, sin embargo, quiere aprovechar la desaparición del régimen de cuotas en 2017.





Con ocasión del Campeonato Nacional de arada de Irlanda, celebrado en Ratheniska, se ha presentado el proyecto BEET Ireland (Beet Ethanol Energy Toranta Ireland), que ha comenzado con una recaudación de fondos para poner en marcha un entramado para la construcción de una nueva azucarera y una planta de producción de bioetanol que, en palabras del presidente Michael Hoey, pueda aliviar el déficit interno de azúcar en Irlanda, que importa anualmente por valor de 300 millones de euros, a la vez que afianza una infraestructura energética estratégica

A pesar de estar todavía en fase de inicio, con la búsqueda de futuras localizaciones y captación de fondos, y que se trata de un proyecto con un coste estimado de 400 millones de Euros, los promotores se muestran confiados en su viabilidad y aseguran que el potencial de retorno podría alcanzar hasta el 20% anual.

SUPERAVIT MUNDIAL DE AZÚCAR POR CUARTO AÑO CONSECUTIVO

Agrodigital. El balance oferta y demanda mundial de azúcar en la campaña 2013/14 se prevé que de un superávit por cuarto año consecutivo. Llegaría a 5,4 Mt de azúcar en bruto, cifra bastante inferior a los 9,9 Mt previsto en 2012/13, de acuerdo con el último informe elaborado por Rabobank.

A nivel regional, la incertidumbre sobre la producción en Brasil puede poner en peligro la disponibilidad de azúcar exportable en los dos primeros trimestres de 2014. Si se producen lluvias en octubre y noviembre se podrían revisar a la baja las cifras de producción. Por otro lado, las lluvias registradas en Rusia están ralentizando la cosecha de remolachas, lo que podrá introducir incógnitas en las necesidades de importación de este país.

En la UE es previsible que la producción se incremente en un deseo del sector remolachero-azucarero de adaptarse a un panorama sin cuotas en 2017. Se prevé que los precios se mantengan altos. Por el contrario, en EEUU se baraja una



reducción de la producción con respecto a la campaña anterior en un 4,7% hasta los 7,7 Mt. No obstante, esta cifra de producción sería la segunda más alta desde 2013/14.

El informe también señala que India y Australia incrementarían sus exportaciones por la debilidad de sus monedas con respecto al dólar y por el aumento progresivo de los precios internacionales del azúcar.

LAS LLUVIAS DESACELERAN MOLIENDA DE CAÑA DE BRASIL EN SEGUNDA MITAD DE SEPTIEMBRE

La molienda de la segunda quincena de septiembre fue un 20.3 por ciento menor al volumen registrado en la primera Redacción. Reuters/Terra. Viernes 11 de octubre de 2013. Los ingenios azucareros de la región centro-sur de Brasil procesaron 34.16 millones de toneladas de caña en la segunda mitad de septiembre, un 7.52% más que en el mismo período del año pasado, dio a conocer la Unión de la Industria de Caña de Azúcar, Única.

Las fuertes lluvias registradas recientemente obstaculizaron la recolección en la principal región productora de azúcar del país, agregó la entidad que reúne a las principales empresas del sector en Brasil.

MÉXICO ES EL CUARTO EXPORTADOR MUNDIAL DE AZÚCAR

Zafranet.com. Miércoles 9 de octubre de 2013. Debido a la producción récord de casi 7 millones de toneladas (t) en la zafra 2012/13 y a la expectativa de que se mantenga un ritmo de producción cercano a 6.5 millones de t para el ciclo que está por iniciarse, México continuará siendo un país exportador neto por lo menos hasta el año que entra

El superávit azucarero de este país, diferencia entre producción y consumo, se mantendrá sobre 2.0 millones de t lo que permitirá mantener el ritmo exportador de aproximadamente 200 mil mensuales, tanto a la región del TLCAN como al mercado mundial.

De acuerdo al cuadro que estamos presentando, el mayor exportador mundial de azúcar es Brasil, seguido por Tailandia, Australia y luego México. El cálculo de exportaciones de azúcar mexicana para el año que entra se basa en que a la fecha ya han sido contratadas 1.4 millones de toneladas de las cuales al menos 700 mil irán al mercado mundial y el resto a Estados Unidos.

Sin embargo, se estima que México envíe a Norteamérica sobre 1.5 y 1.6 millones de toneladas entre crudos y refinos, por lo que veríamos en principio unas exportaciones totales de 2.4 millones de t, manteniendo el cuarto lugar como país exportador.

2013/2014						
millones de toneladas valor crudo						
País/Región	2013	2014*				
Brasil	27.40	25.70				
Tailandia	6.87	8.41				
Australia	2.27	2.54				
México	2.26	2.40				
Guatemala	1.58	2.02				
India	0.70	0.60				
Pakistán	0.69	0.80				
Francia	0.67	0.60				
Colombia	0.58	0.70				
	34.68	33.98				
Asia- Oceanía	13.76	16.31				
Europa	1.94	1.46				
África	1.82	2.33				